



Nombre del alumno: Brisa del Refugio
Hernández Recinos

Nombre del profesor: Lic. Maricela de La Cruz
Morales

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Gestión del Trabajo Social

Grado: 9° Cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Junio del 2020.

Entendemos Gestión Social como una acción social, el cual por medio de un canal se desarrolla las personas y comunidades un espíritu emprendedor para generar un cambio social, para responder a la búsqueda de la superación de la pobreza y satisfacer las necesidades de las personas.

La gestión social busca el desarrollo de la ciudadanía, la creación de una cultura de corresponsabilidad, con aceptación a la diferencia, mejoramiento de un diálogo, aplicación de conocimientos para un progreso, estableciendo un amplio desarrollo, inclusión social y para la transformación. Esto es posible con herramientas tales como la planeación estratégica, el desarrollo humano, organización, participación, trabajo en equipo, liderazgo y la investigación que permitan dotar a las comunidades de los elementos teóricos, prácticos con ello lograr implementación de políticas públicas para materializar el cambio social y reducir la pobreza que tanto daño hace a los países.

Así pues la gestión social es un labor que está centrado en satisfacer a cualquier persona, institución o comunidad, buscando posibilidades para realizarlas, estos pueden ser; recursos, presupuestos, coherencia, viabilidad, etc. Esto con un fin de solucionar todos los problemas que se presenten en una comunidad o cualquier contexto. Como profesionales es importante establecer objetivos de manera cuantitativa y cualitativa para lograr satisfacer las necesidades de las personas y obtener un amplio bienestar social. (UDS, 2020)

Por consiguiente incluye instrumentos tales como; eficiencia, modelos de optimización, análisis costo impacto y focalización, también incluye principios los cuales son; universalización, eficiencia e impacto. Si esto se aplica se logra brindar de manera adecuada la gestión social, mediante proyectos o programas de apoyo para las personas más afectadas. (UDS, 2020)

Además, la gestión social tiene la responsabilidad de atender y gestionar respuestas de forma oportuna, eficaz y eficiente cuando exista demandas ciudadanas, favoreciendo una relación articulada de todas las personas que se encuentran relacionados con el problema, tratando de resolver eficientemente las demandas como primer lugar, teniendo competencia, viabilidad técnica y financiera. Así mismo, diseña y facilita los mecanismos de participación de la comunidad para que la población tenga mayor acceso a información y se desarrolle con

procesos educativos para ejercer a la ciudadanía con ayuda de los instrumentos que anteriormente hice mención.

Por otra parte la importancia de la gestión social es de manera amplia, mediante ello se realiza activar las participaciones de forma emprendedora con ayuda de diversos actores/as de gobierno, empresas privadas, organizaciones civiles y ciudadanas, solventando conjuntamente las necesidades y problemas de un territorio determinado a fin de generar un cambio permanente y sostenible en el ámbito social, económico, político y medio ambiental.

De igual forma el proceso de implementación de acciones y estrategias generan la participación consciente de las personas, grupos sociales y comunidades de forma constante para alcanzar el desarrollo humano y el crecimiento de sus comunidades en todos los ámbitos; económicos, sociales, políticos, y culturales, con ayuda de las investigaciones.

Dentro de la Gestión social existe papeles de suma importancia tales como la de un gestor social este busca desarrollar pensamientos de forma estratégica en él y en la colectividad que tiene como persona. El gestor social cuenta con una amplia capacidad de dirigir estrategias mediante conducción participativa, tomando en cuenta lo personal y a las personas de los programas y proyectos sociales.

Considero que el trabajador social es una pieza clave como gestor social, principalmente por el enorme desempeño que se implica al realizar una labor que ayude a satisfacer las necesidades de la población logrando un desarrollo en comunidades de forma necesaria y justa.

En conclusión es importante aplicar la Gestión Social, para brindar apoyo, colaboración y más que nada brindarle importancia necesaria a los ciudadanos, que en ocasiones es lo que más necesitan, para lograr satisfacer sus necesidades de acuerdo a como se evidencie, esto se puede cumplir mediante un buen manejo de los recursos públicos, dándole cumplimiento eficiente y eficazmente a sus objetivos, metas establecidas, proporcionar abiertamente la participación de los ciudadanos. Cumpliendo con funciones como; mecanismos de control, verificando que las personas obtengan una mejor calidad de vida, intermediar ante el contexto y brindarles un amplio conocimiento sobre las necesidades de los ciudadanos. Esto ayudara a disminuir la pobreza, creando igualdad y respeto entre el estado y ciudadanos.

Bibliografía

UDS. (Mayo de 2020). *Plataforma UDS*. Obtenido de

file:///C:/Users/52963/Desktop/9%C2%B0%20CUATRIMESTRE/GESTI%C3%93N%20DEL%20TR
ABAJO%20SOCIAL/ANTOLOGIA.pdf